

Wさんようおのだウォッチング Watching

SCENE 1 コロナ対策へ3年連続 メスキュード医療基金から寄附

共 英製鋼(株)をはじめとする医療廃棄物処理企業18社で構成されたメスキュード医療安全基金から100万円の寄附をいただき、5月23日に市役所で感謝状の贈呈を行いました。なお、共英製鋼(株)は4月からレノファ山口FCとオフィシャルプレミアムパートナー契約を締結しています。



感謝状を受け取る共英製鋼(株)山口事業所の今枝康哲部長

SCENE 3 頑張れレノファ！ レノファ山口の選手が生徒と交流

レ ノファ山口FC選手との交流事業を5月31日、小野田中学校で開催しました。本事業は「レノファに会えるまち山陽小野田」を生徒に実感してもらうために行っています。河野孝汰選手と梅木翼選手が、講演やリフティングの披露、生徒からの質問に答えて交流しました。



SCENE 2 地域学習「海の教室」 大きくなって帰ってきてね

き ららビーチ焼野で5月26日、本山小学校の全校児童125人がカサゴの稚魚の放流を行いました。海が校区内にある本山小学校特有の授業で、児童の地元愛を育むことを目的に30年以上続いています。児童はカサゴの稚魚を放流した後、「大きくなってね」と声をかけました。



SCENE 4 辞令交付式 川上地区 地域おこし協力隊

川 上地区の活性化を目的とした、地域おこし協力隊の辞令交付式を6月1日に市役所で行いました。着任する協力隊員は林茂夫さんで、農業従事やSNSを活用した情報発信などに取り組みます。林さんは「まずは地区に住んでいる一人ひとりに知ってもらうことから始めたい」と話しました。